

めいん・すとリーむ

◎発行日：
令和5年10月5日

発行：綾瀬市当事者団体連絡会
印刷：綾瀬市社会福祉協議会

綾瀬市内の福祉当事者団体情報をお届けします！！

今年の夏は異常に長く暑い日が続き身体に伝えて辛い夏でした。また、県や、市の行事もコロナ流行前に戻って活発になってきましたが、コロナに加えインフルエンザも流行しており、私たちの多くは障がいを持っているので、特に気を付けなければなりません。

まだまだ落ち着いて本を読んだり、映画を見る気分にはなりません、確実に秋の足音は近づいてきていますのでゆっくりと読んで下さい。

尚、今年度より、この「めいん・すとリーむ」の発行が諸般の事情により年1回10月になりましたのでご了承願います。今後ともよろしくお願ひします。

綾瀬市身体障害者福祉協会 西川和朗



◎綾瀬市肢体不自由児者父母の会

◇令和5年度総会◇

4年ぶりに、ご来賓の方(樋口社協会長、高橋障害福祉課課長)をお迎えして開催することができました。

議事終了後、短い時間でしたがご来賓を交えて懇談の場を持ち、意見交換を行いました。

◇障害福祉課との懇談会◇

7月14日(金)障害福祉課 高橋課長、辺見係長、林・剣持ケースワーカーをお迎えして懇談会を開催しました。私たちが今それぞれ抱えている困りごとなどをお話するとともに、子どもたちの将来に向けて喫緊の課題であるグループホームの必要性を訴えました。

また、貴志園で準備を進めている令和7年オープン予定の日中支援型グループホームの進捗状況についても伺いまし

た。「親が元気なうちに、子どもたちの自立を見届けたい！」切なる願ひです。



◇関ブ口栃木大会◇

大会テーマ「医療的ケア児者の暮らしとは～ケの日も ハレの日も～」

講師の高橋昭彦先生（ひばりクリニック院長）から、医療的ケア児者への日頃の取り組みについてお話を伺いました。

子どもだけでなく、親やきょうだいにも寄り添う支援を行っているとのこと。心のよりどころとなる場所が身近にあることはとても心強く、うらやましく思いました。

☆今後の予定☆

- * 福祉ふれあいまつり
 - * 福祉レクリエーション大会
 - * 施設見学
 - * あやせ夢アート展
 - * 親子研修会日帰りバスツアー
- 11月に開園40周年を迎えたディズニーランドへ行きます。皆とても楽しみにしています。



◎綾瀬市身体障害者福祉協会

○綾瀬市身体障害者福祉協会は、5月14日(日)・



綾瀬市保健福祉プラザ・多目的室にて、令和5年度総会を開催して、参加会員の賛成を得て事業報告・決算報告及び事業計画・収支予算を承認して、コロナ流行前の行事が行えるようになり、令和5年度の事業が始まりました。



.. .. .

◎今後の予定

○9月29日(金)に昨年同様神奈川県のともしび号を借りてバス旅行を行います。

行き先は、東京湾アクアラインを通して千葉方面の「お買い物ツアー」。

「海ほたる」を通り、「道の駅・木更津うまくだの里」、

そして「三井アウトレットパーク木更津」。

皆さん楽しみにしている買い物を心ゆくまで！！。

○11月11日(土)福祉レクリエーション大会

(綾瀬市iimurogarasuスポーツ会館)

○12月17日(日)神奈川県身障者福祉大会

(相模原市市民会館ホール)

「昨年の様子」



◎綾瀬市精神障がい者家族会 あがむの会

「こころの健康づくりのバラ講座に
参加して」

あがむの会では、8月は猛暑のため休みましたが、毎月定例会を開いています。心が豊かであるためには、体も健康に、ストレスの解消法を学びました。

・「書いてみる」自分なりの言葉で書き絵など描いて頭に閉じ込めない

・「落ち込んだ時」なりたい自分、出来ていることに目を向け、自分の力で小さな目標を立てる

・「音楽を聞く」聞いたり歌ったり自分の気分に合った音楽を聞く

・「笑う」失敗したら笑ってみる、笑うと心が軽くなる

“笑うこと、運動をすることの大切さ”..元気をもらいました、ゆったりした時間を持つことが出来楽しいひとときでした。

あがむの会 工藤松子

12月の「夢アート展」パンフレット



😊 障がい者団体・施設の障がい者が製作した作品の展示を行い、障がい者と市民との交流をはかるふれあいの場です！！
<お気軽にお寄り下さい>

☆日時：12月2日(土)11:00～14:00
4日(月)～7日(木)10:00～14:00

☆会場：綾瀬市役所1F「ともしびショップむー」

あやせ夢アート展



主催：(社)綾瀬市社会福祉協議会
綾瀬市障害者団体連絡会(綾瀬市身体障害者福祉協会・あがむの会
綾瀬市手をつなぐ育成会・綾瀬市肢体不自由児会父母の会)
参加団体：市内障がい者福祉施設・東立綾瀬高等学校

◎綾瀬市手をつなぐ育成会

綾瀬市手をつなぐ育成会の2023年前期の活動から

元気に活動しようと、様々な取り組みをしております。

◎6月には、理学療法士さんを迎え、筋肉を強くする体操。



◎7月は、毎年みんなが楽しみにしている桃狩り。



◎9月は、「障害基礎年金の勉強会」をお父さんたちも参加して、開催しました。



☆今年度も、今必要なことに向かって活動したいと考えています。

●昨年度の「あやせ夢アート展」の様子！！



◎綾瀬市社会福祉協議会

今年も残暑厳しい日が続いていますが、皆さまお元気でお過ごしでしょうか。

今年もコロナの完全終息に至っていませんが、私たち綾瀬市社協では、昨年度から再開した「あやせ福祉ふれあいまつり」、「綾瀬市福祉レクリエーション大会」を開催します。また、コロナ禍の令和3年度から新たに取り組みを始めました、あやせ「夢」アート展も12月に開催を予定しています。

・第32回あやせ福祉ふれあいまつり

日時:令和5年10月22日(日)午前10時～午後2時

会場:綾瀬市オーエンス文化会館

【写真は昨年のものです】



・第14回綾瀬市福祉レクリエーション大会 & ボラ連との交流会

日時:令和5年11月11日(土)10時～15時

会場:IIMURO GLASS綾瀬市民スポーツセンター 大体育室



・あやせ「夢」アート展

日時:令和5年12月2日(土)午前11時～午後2時

令和5年12月4日(月)から7日(木)まで

午前10時～午後2時

会場:綾瀬市役所 1階 ともしびショップむー

※4日(月)から7日(木)までの間は、ともしびショップむー

営業時間内

※皆さまのご参加・ご来場をお待ちしています。※